



# Curicó endurece medidas contra el mal estacionamiento frente al nuevo hospital

Ante el creciente problema de vehículos mal estacionados en la calle Archipiélago Juan Fernández, frente al nuevo hospital de Curicó, el alcalde George Bordachar anunció medidas estrictas para sancionar a los infractores.

La situación ha generado múltiples reclamos debido a que los conductores ocupan la vereda y la ciclovia, dificultando el paso de peatones, ciclistas y personas con movilidad reducida. En respuesta, el municipio trabajará en conjunto con Carabineros para fiscalizar y aplicar sanciones más drásticas a quienes incumplan las normas.

El alcalde fue categórico al señalar que no permitirá la intervención municipal en favor de los infractores. «Mucha gente luego viene a pedirnos ayuda con las multas, pero



es imposible. Debemos respetar a los peatones y a quienes tienen movilidad reducida. Si es necesario aplicar sanciones más severas, así será», afirmó.

Además, Bordachar destacó que algunos conductores abusan del derecho a estacionarse momentáneamente en caso de emergencia médica. «Existe un estacionamiento para estos casos, pero otros simplemente dejan sus vehículos bloqueando el paso. Esto es un abuso que afecta a la comunidad», agregó.

El municipio reafirmó su compromiso con el orden y la seguridad vial, promoviendo un tránsito más seguro y accesible para todos los ciudadanos.